



Lorena Piñón resalta la necesidad de defensores electorales leales y capacitados en el PRI

La diputada federal del Revolucionario Institucional busca la presidencia del Comité Ejecutivo Federal del tricolor

Por Ximena Ochoa



Lorena Piñón Rivera destacó la importancia de contar con defensores del voto capacitados y leales durante su campaña para la Presidencia Nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**. La diputada federal afirmó que es imprescindible que estos defensores estén preparados y sean devotos a la causa electoral, en lugar de ser “mercenarios o improvisados”.

Por medio de un comunicado de prensa, la candidata comunicó su visión, subrayando la profesionalización de los representantes del PRI para futuras elecciones y no repetir lo que pasó el 2 de junio cuando no se alcanzó a cubrir todos los puestos en las casillas.

Según Piñón, **Cuahtémoc Betanzos**, su compañero de fórmula, y ella misma han diseñado un plan pionero que busca llevar la defensa del voto al siglo XXI. Este plan incluye la implementación de una plataforma de aprendizaje en línea que ofrecerá simulacros de jornadas electorales, lo que permitirá a sus representantes estar listos para cualquier eventualidad.